

# Anziehend - Die Kleiderstube in Dahn

## Chronologie:

|                 |  |
|-----------------|--|
| April 2016:     | Kleiderkammer in Busenberg – Ehepaar Riedel – schließt, Flüchtlingswelle |
| Mai 2016:       | Neuer Betreiber in Dahn wird gesucht, Verbandsgemeinde unterstützt       |
| August 2016:    | Kfd und Kolping sind bereit Kleiderstube zu übernehmen                   |
| September 2016: | Räumlichkeiten gefunden und Umzug von Busenberg nach Dahn                |
| Dezember 2016:  | Erste Ausgabe von Kleidern an der Haustür                                |
| Bis Ende 2016:  | Warten auf Genehmigung   |
| 07.01.2017:     | Eröffnung der Kleiderstube   |
| 2018:           | Radiobericht RPR 1   |
| 2020:           | Wegen Corona geschlossen, Notbetrieb: Kleiderausgabe nach Anmeldung      |
| 2021:           | Öffnung mit Schutzkonzept und geänderten Öffnungszeiten                  |
| 2022:           | Öffnungszeiten: Jeden Donnerstag, 14 – 18 Uhr                            |



KATHOLISCHE  
FRAUENGEMEINSCHAFT  
DEUTSCHLANDS  
DAHN



Kolping

Kolpingsfamilie  
Dahn